

Dieu, où habite-t-il?

C'est une bonne question! Si Dieu est notre Père, on peut dire que l'Église c'est notre famille. La grande famille des chrétiens se réunit autour de Jésus-eucharistie à l'église, près de chez toi, spécialement le dimanche. Maintenant, tu connais Dieu notre Père et Jésus son Fils. Connais-tu l'Esprit Saint? C'est lui qui te donne la force de dire aux autres que tu aimes Dieu. En fait, les croyants du monde entier connaissent un grand secret : nous ne sommes jamais seuls. Dieu est avec nous. Il habite notre cœur et il nous aide en nous envoyant son Esprit Saint. Il est cette présence d'Amour que tu sens dans ton cœur.

Peux-tu dessiner l'Esprit Saint qui anime le cœur des chrétiens? Il habite au milieu de nous. On le représente souvent sous la forme d'un feu joyeux, d'une lumière ou d'une colombe. Toi, comment imagines-tu l'Esprit Saint? Peux-tu le dessiner au milieu des chrétiens ci-dessous?



C'est Noël, partageons!

Noël approche rapidement. C'est un temps de partage, de joie et d'amour. Voici un conte de Noël que tu connais peut-être déjà. Demande à maman ou papa de lire avec toi.

Aider son frère, sa sœur ou ses amis, ça nous vient naturellement. Dès les premiers temps de l'Église, les croyants se sontentraidés. C'est une valeur importante pour les chrétiens d'aider les autres.

La cigale et la fourmi de Noël

Madame La Cigale avait passé tout l'été à chanter dans les hautes herbes et à se chauffer au soleil. Madame La Fourmi avait travaillé dur; elle avait amassé sa nourriture en prévision des jours difficiles.

L'hiver était venu, glacial, avec sa neige et son vent frigorifiant. Tandis que Madame La Cigale tremblait de froid, Madame La Fourmi était bien au chaud sous la terre avec ses enfants et ses provisions nombreuses. Elle s'apprêtait à passer d'excellentes fêtes de Noël. Madame La Cigale, elle, ne pensait même pas à Noël; elle sentait ses petites pattes geler peu à peu et tout son corps s'engourdir à cause de froid; elle ne voyait plus rien: ses yeux ne s'ouvraient plus... C'est vrai, dans sa tête, il y avait encore quelques rêves: elle aurait bien aimé être invitée par la fourmi. Mais elle savait que les fourmis n'aiment pas ceux qui passent leur été à chanter. À quoi bon rêver encore? Demain, sans doute, elle serait morte... Elle n'avait plus qu'à s'endormir...

La cigale fut tirée de son sommeil par une douce musique et par de bonnes odeurs. Elle se sentait moins gelée; son corps semblait se réchauffer peu à peu... Elle ouvrit les yeux et se mit à pleurer de joie. Au près d'elle se tenait une fourmi souriante entourée de toute sa famille. Et tous chantaient d'une belle voix: "Joyeux Noël Madame La Cigale!"

- 1 *Regarde ces images et explique pourquoi cela te fait penser au partage.*
- 2 *Est-ce parfois difficile de partager les choses ou la nourriture que tu aimes?*

